

IRRIGATION ET ASSÈCHEMENT DANS LES PROVINCES DES PRAIRIES



Photo Gouvernement de l'Alberta

Les canaux d'irrigation vivifient des centaines de milliers d'acres de terres antérieurement marginales ou inutilisables dans les prairies sèches du Canada méridional. L'assurance de réserves d'eau donne plus de stabilité à l'élevage et encourage la diversification des cultures. En Alberta, en plus des céréales, du foin et des autres cultures sèches habituelles, la betterave sucrière et les légumes de conserve viennent très bien grâce à l'irrigation.